

C1-Jugend darf auch dieses Jahr beim MTU-Hallencup teilnehmen

Geschrieben von: Martin Divy

Mittwoch, den 28. November 2012 um 12:18 Uhr -

Am 8. und 9. Dezember 2012 ist es soweit. Die Jungs unserer C1-Jugend dürfen sich wieder mit den ganz großen Namen des europäischen Fußballs messen. Am Samstag geht es gleich um 8.50 Uhr gegen das Jugendteam von Manchester City los. Aber auch auf die weiteren Gegner der Gruppe M dürfen sich die Ailinger-Jungs freuen: Dinamo Zagreb, Eintracht Frankfurt, Borussia Dortmund und die lokale Mannschaft aus Kluftern. Das Team und die Trainer würden sich sehr darüber freuen, den einen oder anderen Ailinger Fan auf der Tribüne begrüßen zu dürfen (natürlich und besonders sind hiermit auch die weiblichen Fans gemeint)!